

HONROSO CONCEPTO SOBRE LA ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA

Bogotá, septiembre 16 de 1938

Señor doctor don José Velásquez Q., Director de la
Escuela Nacional de Medicina Veterinaria.

L. C.

Muy estimado señor doctor y amigo:

Tenemos el gusto de dirigirnos a usted para participarle que en una de las recientes noticias de nuestros representados el Instituto Behring, de Alemania, nos manifiestan que tienen el más alto concepto de la Escuela Nacional de Medicina Veterinaria de Colombia y de los profesionales veterinarios colombianos, considerándola como una de las mejores facultades veterinarias de América del Sur. Los anteriores conceptos nos fueron dados por nuestros representados de manera espontánea y de nuestra parte nos adherimos gustosamente a ellos, sintiéndonos a la vez orgullosos de contar entre nuestros colaboradores a varios profesionales veterinarios que han cursado sus estudios en la Facultad de Colombia.

Con toda consideración nos reiteramos del señor Director,

Attos. amigos y Ss. Ss.,

p. p., La Química "Bayer" Weskott & Cía.

H. Schwanhacuser

H. Denk